



6 Pièces

180 m²

Réf. 2300

1 190 000 €

Montfort l'Amaury

Maison à vendre (78490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sotheby's International Realty a le plaisir de vous présenter cette magnifique maison ancienne entièrement restaurée, offrant une superficie d'environ 180 m², idéalement située dans un cadre paisible. Cette propriété d'exception dispose d'un jardin clos de murs, garantissant intimité et tranquillité, ainsi qu'une vaste terrasse avec vue, parfaite pour des moments de détente. Dès l'entrée, vous serez séduit par des espaces de réception lumineux de 60 m², comprenant un salon élégant avec sols en pierre, une cheminée chaleureuse, et de grandes baies vitrées qui ouvrent sur la terrasse et le ...

Sotheby's International Realty is pleased to present this magnificent, fully restored old house, offering approximately 180 m² of living space, ideally situated in a peaceful setting. This exceptional property features a walled garden, guaranteeing privacy and tranquility, as well as a vast terrace with views, perfect for relaxing moments. As soon as you enter, you'll be seduced by the bright 60 m² reception areas, including an elegant living room with stone floors, a warm fireplace, and large picture windows opening onto the terrace and garden. The adjoining dining room and fully-equipped ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

